

PRESSE-INFO

Roter Hahn

8. August 2022



„Roter Hahn“, Südtirol

Baden, Angeln, Eislaufen am hofeigenen Privatweiher



Auf Südtirols Urlaubshöfen der Marke „Roter Hahn“ finden sich in der Regel zahlreiche Erfrischungsmöglichkeiten vom Naturpool bis hin zum nahe gelegenen Badensee. Einen Privat-Weiher, der ausschließlich für die Bauersfamilie und deren Gäste reserviert ist, haben hingegen nur wenige der ländlichen Domizile zu bieten. Auf dem erst 2020 neu eröffneten Gfliererhof in Völs am Schlern/Dolomiten planschen Urlauber während der heißen Sommermonate im Angesicht von Südtirols

alpinem Wahrzeichen ganz für sich. Es gibt dort neben dem großen Tisch zum Brotzeitmachen oder Spielen eine Liegewiese, einen Steg und eine Umkleidekabine, wo Badeutensilien wie Schwimmreifen oder Luftmatratze während des Aufenthalts verstaut werden können. Hobby-Angler fischen sich auf Wunsch ihr Abendessen selbst aus dem weitläufigen Gewässer. Und im Winter geht's zum Eislaufen auf den zugefrorenen Gflierer Weiher. Die Ferienwohnung kostet für zwei bis drei Personen auf dem Vier-Blumen-Hof im Südtiroler Seiseralm-Gebiet ab 110 €/Nacht. www.roterhahn.it

Foto (download): Das „Roter Hahn“-Mitglied Gfliererhof im Südtiroler Naturpark Seiser Alm bietet Urlaubern neben täglichem Brötchenservice den Luxus eines Privat-Weiher, der exklusiv der Bauersfamilie und deren Hausgästen vorbehalten ist. Bildnachweis: Gfliererhof/Tanya Kritzinger

Pressekontakt

Jessica Thalhammer

+49 8807 21490-15

jessica.thalhammer@hermann-meier.de

Marie-Christin Pieper

+49 8807 21490-24

mc.pieper@hermann-meier.de

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4

D-86911 Diessen am Ammersee

+49 8807 21490-0

info@hermann-meier.de

www.hermann-meier.de